



jugendforum\*  
darmstadt



U16-Europawahl in Darmstadt

<https://u18darmstadt.de/>

## Das Europäische Parlament

Alle fünf Jahre wählen die Bürger in allen EU-Ländern ihre Abgeordneten im EU-Parlament - so wie auch jetzt.

In dieser "Volksvertretung" sitzen die Abgeordneten, die wir wählen. Die Zahl der Abgeordneten hängt von der Bevölkerungszahl des EU-Mitgliedslandes ab.

Das Europäische Parlament bildet also die Verbindung zwischen den Bürgerinnen und Bürgern zu den wichtigen Entscheidungen. Es gestaltet mit, wie die Europäische Union heute und in der Zukunft aussehen soll.

Die Abgeordneten im Parlament arbeiten im Auftrag der Wähler\*innen, Sie besprechen und bearbeiten die Gesetze, die auch euren Alltag bestimmen. Sie beschließen auch die Gesetze.

Es wählt die Präsidentin oder den Präsidenten der Europäischen Kommission und stellt sicher, dass die EU-Institutionen ihre Aufgaben ordnungsgemäß erfüllen.

ES kontrolliert, wie das Geld der EU ausgegeben wird, indem es gemeinsam mit den EU-Mitgliedstaaten über den EU- Haushalt entscheidet und überwacht, wie das EU-Geld verwendet wird, indem es die Ausgaben der EU-Kommission und aller EU-Institutionen kontrolliert.

Gefördert vom



im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie leben!



Gefördert im Rahmen des Landesprogramms



Wissenschaftsstadt  
Darmstadt

